

品川第一地区まつり しなフェス2024



9月15日(日)に、品川第一地区まつり(通称しなフェス)が行われました。例年7月に開催していた「しなフェス」ですが、熱中症対策の観点から今年度は開催時期を9月に変更し、時間や開催方法も工夫をしました。当日は、天候にも恵まれ、とても暑い中での開催になりましたが、大きな事故などはなく、アリーナ、グラウンドともに賑わっていました。ご来場いただいた皆様、運営にご協力いただいた町会・自治会、PTAの皆様、ありがとうございました。当日の様子を振り返りながら、ご紹介します!

模擬店



グラウンドでは各町会・自治会、PTA、消防団、消防署をはじめ、健康づくり推進委員会、JAL、デフ啓発ブースが並びました。かき氷やビールなどを片手に涼をとる姿も多くみられるほど、暑い一日でしたが、焼きそばやフランクフルト、ピザ、磯辺焼き、たこ焼きなどの飲食店は近くを通ると美味しそうな匂いに吸い寄せられてしまいそうでした。また、射的や模擬金魚すくい、おもちゃには多くの子どもたちが並び、たくさんの歓声が聞こえてきたのがとても印象的でした。



どこのお店も大繁盛!



子どもコーナー



輪投げやフリースロー、型抜きなど様々な体験ができる子どもコーナーでは、子どもたちの楽しそうな声がたくさん聞こえてきました。午前の部が始まる前からドアの前には長い行列ができていました。今年度も、ご協力いただいた品川第一地区管内の子どもボランティア、各学校のPTA、児童センターの皆様ありがとうございました!



型抜き上手にできるかな?



パフォーマンスステージ

パフォーマンスステージでは、どのステージも大盛り上がり!今年度は昨年度までグラウンドで行っていたものをアリーナへ変更して開催しました。会場ソラーン2024で幕開けし、トリを飾ったのは初参加のコンミスポートクラブチームSmiley。フィナーレが見事に決まり、拍手がしばらく鳴りやみませんでした。どの団体も完成度が高く、隣の子どものコーナーからつい見入ってしまう方も多くいました。ご参加いただいた7団体の皆様ありがとうございました!

参加していただいた団体

▼品川学園吹奏楽部



▼ベリーズ



▼健康太極拳「悠」



▼台場ソラーン 2024



▼コンミススポーツクラブ本店
チアダンススクール チーム Smiley



▼モダンダンスカンパニー
シーガル



▼エビカニKids

